

## El multiespacio cultural La Casa Une cumple un año



En marzo de 2022 nació el centro cultural La Casa Une, lugar donde se han desarrollado diversos espectáculos, muestras artísticas e incluso capacitaciones y otros eventos. A fin de realizar un balance de lo que han sido estos 12 meses, una de sus integrantes, Carla Colchicini, dialogó con FM Vos (94.5) y con el diario de los sanrafaelinos.

“La idea surgió de un sueño que teníamos quienes iniciamos la Casa, creo que siempre fue un poco un sueño y otro poco la necesidad de que existiera un espacio destinado a la producción cultural, a la gestión de las distintas disciplinas del sector cultural, y ahí fue tomando forma, nos ayudó un montón a poder formalizar este tipo de trabajo la conformación de una cooperativa. Fue un paso fundamental para nosotros, para poder sostener de forma legal nuestra relación laboral en el espacio”, recordó. Es que la intención es que se trate de un espacio con una estructura seria en ese edificio alquilado. Justamente respecto del alquiler, fue complicado pero posible gracias a que se trata de un lugar del que “se apropió un montón de gente, desde las personas que propusieron una gran cantidad de talleres, a las que propusieron armar eventos en el espacio; gracias a quienes asistieron y a quienes se suscribieron mensualmente”. “Ha sido impresionante, hubo talleres súper bonitos, desde fotografía hasta autorretrato; talleres de animación

digital; fue la verdad que un año súper interesante y súper movido. Este año habrá talleres nuevos, y esto nos alegra un montón; hay talleres de guitarra, de teatro físico, continúa el taller de cerámica y el de costura; se sumó un taller de magia (con grupos para infancia y para adultos); percusión; continúa también el taller de arte exploratorio; y ahora se va a sumar un taller de maquillaje artístico y social”, dijo.

Por otra parte, se lanzó un ciclo de cine, que contó de manera legal con una previa gestión de reproducción de las películas ante el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA). El ciclo continúa. “Durante este mes de marzo, estamos con un ciclo de cine por la memoria y ha sido súper interesante porque se han proyectado muchas producciones locales”, destacó. Mañana jueves a las 21 –con entrada libre y gratuita– será la última proyección del ciclo, con la película nominada al Oscar “Argentina 1985”. Incluirá un taller de canto.

Cabe recordar que La Casa Une está en calle Chile 1232. A fin de solicitar el espacio para dictar algún taller, programar eventos o conocer las formas de suscripción, los interesados pueden comunicarse mediante redes sociales.